GRUPO MODELO FIRMÓ CONVENIO CON EL COM

Alianza patrocinadora

LA EMPRESA CERVECERA APOYARÁ EL CAMINO DE LOS DEPORTISTAS TRICOLORES

POR JOSÉ ÁNGEL RUEDA

rupo Modelo y el Comité Olimpico Mexicano anunciaron con bombos y platillos una alianza que los unirá por los próximos cuatro años.

La empresa mexicana apoyará el camino de los atletas para los luegos Olímpicos de París 2024, pero también en su ciclo rumbo a Los Ángeles. A través de la campaña "México Manda", la marca busca resaltar el valor de los deportistas mexicanos y cómo se crecen ante la adversidad.

"Este patrocinio es una muestra del compromiso que tenemos con México, confiamos en la fuerza que tiene el deporte para unir a las personas y hacernos soñar en grande, por eso estamos seguros de que los atletas pondrán en lo más alto el nombre de México", señaló Daniel Cocenzo, presidente de Grupo Modelo.

La empresa cervecera, en su alcance internacional, es también patrocinador del COI, esto le permitirá lanzar



Por segundo día, María José Alcalá anunció otro patrocinador más.

una botella conmemorativa, la cual tendrá los aros olímpicos y a través de su línea sin alcohol, promover el consumo responsable.

"Es un orgullo que una marca como Corona Extra, en su versión sin alcohol, sea la primera cerveza mexicana en ser patrocinador global para los luegos Olímpicos de París 2024. Ahora también es la primera marca de cerveza en apoyar a los atletas mexicanos que

EL DATO

PRESENTES

Estuvieron presentes las integrantes del equipo nacional de natación artística, canoistas, remeras y ciclistas.

PATROCINADORES
SE HAN SUMADO
AL APOYO DE
LOS ATLETAS

MEXICANOS

JUEGOS OLÍMPICOS APOYARÁ GRUPO MODELO competirán por el oro", señaló el directivo.

"En esta alianza, vemos también oportunidad para mostrar el compromiso que compartimos con la moderación y el consumo responsable en uno de los escenarios más grandes del mundo del deporte", agrego Daniel Cocenzo.

El evento estuvo encabezado por María José Alcalá, presidenta del Comité Olímpico Mexicano, quien destacó el papel de las empresas mexicanas para apoyar a los atletas a través del fideicomiso "Todos Somos Olímpicos".

"El COM ha pasado de ser la casa de los campeones a la casa de los mexicanos, los mexicanos que siguen creyendo en sus atletas, de los mexicanos que a pesar de la adversidad siguen apoyando y están con ellos en las buenas, pero también en las malas, gracias por no abandonar a quien, con mucho sacrificio, han tenido la garra para luchar y ganar un espacio para cumplir su sueño olímpico en París 2024. Cada día nos sentimos más respaldados de empresas mexicanas, como lo es Grupo Modelo", dijo la dirigente.

El evento tuvo la presencia de decenas de deportistas mexicanos que participarán en París 2024, como el equipo de natación artística que ganó dos medallas de oro en la Copa del Mundo de París 2024, así como Uziel Muñoz, recientemente se clasificó en la prueba de lanzamiento de peso, para la justa olímpica.





Los deportistas brindaron con una bebida sin alcohol, por el nuevo convenio del COM.